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РРееззююммее

Изучено состояние системного иммунитета 30 больных резистентной к терапии бронхиальной астмой в динамике их лече$
ния с использованием Серетида и комбинации препаратов Серетида и Спиривы. Показано, что у пациентов, которые до$
полнительно к Серетиду получали Спириву, иммунологическая эффективность двухмесячной терапии была выше, чем в группе
пациентов, принимавших только Серетид. Это проявлялось нормализацией гемограммы, более существенным уменьшением
признаков воспалительного процесса, восстановлением исходно сниженных показателей Т$системы иммунитета. Не виявле$
но позитивного влияния Спиривы на функциональное состояние циркулирующих нейтрофилов и эозинофилов больных с ре$
зистентной к терапии БА, хотя дисфункция этих клеток у пациентов, получавших комбинацию препаратов, оказалась менее
значительной, чем у лиц, в лечении которых использовался только Серетид.  
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The airway's local immunity status of 45 patients with resistant to therapy bronchial asthma in dynamics of treatment with capsule of
Spiriva powder usage was studied. A cell$like structure of an induced sputum and functional activity of the main effector's inflamma$
tion cells of respiratory tract $ neutrophilocytes and eosinocytes were detected. The increase of the contents of neutrophilocytes and
eosinocytes in an induced sputum in BA patients, the increase of their metabolic activity, ascending of bacterial loading and reduc$
tion of an overlay were demonstrated. It was found, that the bi$monthly treatment with assigning of Seretid  to patients with resistant
to therapy bronchial asthma didn't result an improvement of bronchial local protection indexes, but the application of Seretid and
Spiriva capsules promotes substantial improvement of a cell$like structure of an induced sputum, decrease of oxigendependent
metabolism levels of granulocytes and increase of an eosinocytes overlay. 
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